



Nomos

Symposium Insolvenz- und Arbeitsrecht

Coronakrise

Herausforderungen der Arbeits- und Insolvenzrechtspraxis

Herausgegeben von Christian Heinrich



Nomos

Coronakrise

Herausforderungen der Arbeits- und
Insolvenzrechtspraxis

Symposium Insolvenz- und Arbeitsrecht 2020

Herausgegeben von Prof. Dr. Christian Heinrich

2021, 118 S., brosch., 32,- €

ISBN 978-3-8487-8099-0

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8099-0

Trotz der Coronavirus-Pandemie verringerte sich die Zahl der Unternehmensinsolvenzen im ersten Halbjahr 2020 um rund 8 Prozent. Sobald die Coronahilfen auslaufen, ist allerdings mit einem Anstieg der Insolvenzen zu rechnen. Theoretische Erkenntnisse, praktische Erfahrungen und wissenschaftliche Aspekte, welche mit der Restrukturierung, Sanierung und Insolvenz von Unternehmen einhergehen, wurden im Rahmen des Symposiums Insolvenz- und Arbeitsrecht diskutiert und in diesem Band festgehalten. Sie erleich-

tern insbesondere der Beratungspraxis, Wissenschaftlern, Vertretern aus Unternehmen und Verbänden sowie Richtern den Umgang mit einer komplexen Rechtsmaterie.

Mit Beiträgen von

RA Henrik Brandenburg, RA Jan-Philipp Brune, RiBGH Prof. Dr. Markus Gehrlein, RA Franz Hackl, Prof. Dr. Christian Heinrich, RAin Dr. Hannah Krings, RA Knut Rebholz und RA Reinhard Willemsen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos

Symposium Insolvenz- und Arbeitsrecht

Coronakrise

Herausforderungen der Arbeits- und Insolvenzrechtspraxis

Herausgegeben von Christian Heinrich



Nomos

Coronakrise

Herausforderungen der Arbeits- und
Insolvenzrechtspraxis
Symposium Insolvenz- und Arbeitsrecht 2020

Edited by Prof. Dr. Christian Heinrich

2021, 118 pp., pb., € 32.00

ISBN 978-3-8487-8099-0

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8099-0

Despite the coronavirus pandemic, the number of corporate insolvencies decreased by around 8 percent in the first half of 2020. However, when corona aids expire, insolvencies are expected to increase. Theoretical findings, practical experience and scientific aspects regarding corporate restructuring, reorganization and insolvency were discussed at the Insolvency and Labor Law Symposium and recorded in this volume. They make it easier in particular for attorneys,

consultants, academics, judges, representatives of companies and associations to deal with a complex legal matter.

With contributions by

RA Henrik Brandenburg, RA Jan-Philipp Brune, RiBGH Prof. Dr. Markus Gehrlein, RA Franz Hackl, Prof. Dr. Christian Heinrich, RAin Dr. Hannah Krings, RA Knut Rebholz and RA Reinhard Willemsen.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

